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Спорт
Раунды в честь
«Раунда»
27-29 декабря в г.Барнауле про-

ходил новогодний турнир по бок-
су, посвященный девятилетию
спортивного клуба «Раунд», орга-
низованный комитетом по физ-
культуре и спорту администрации
г.Барнаула.

В нем приняли участие юные
спортсмены 1987-1998 г.р., всего
более 100 участников из Рубцовс-
ка, Ярового, Камня-на-Оби, Новоал-
тайска, Бийска, Барнаула. Выступи-
ли на соревнованиях и ребята из СК
«Ринг» (с.Заводское). Сергей Ар-
тюшкин и Саша Елисеев заняли
первые места, а Саша был награж-
ден и за лучшую технику ведения
боев.

Клуб благодарит за помощь Дмит-
рия Ибадулаева и Николая Ивано-
вича Соловьева.

Н А Л О Г ОВ А Я
И Н Ф О Р М И Р У Е Т

Межрайонная ИФНС России №
4 по Алтайскому краю сообщает,
что Минфин России приказом от
07.11.2006 № 136н «Об утвержде-
нии формы налоговой декларации
по налогу на добавленную сто-
имость и Порядка ее заполнения»
(зарегистрирован в Министерстве
юстиции Российской Федерации
30 ноября 2006 г., регистрацион-
ный номер 8544) утвердил форму
налоговой декларации по налогу
на добавленную стоимость и По-
рядок ее заполнения. Приказ всту-
пает в силу, начиная с представле-
ния налоговой декларации за ян-
варь и первый квартал 2007 года.

Ребенок в кресле – 100 рублей  в кармане!

Ульяна
и Серафима,
Глеб и Матвей
появились на свет в прошлом

году. По данным комитета ЗАГС
администрации района, мамы и
папы стали все чаще называть
своих детей редкими русскими
именами.

Встречаются и такие интересные
имена, как Лилиана, Инесса, Русла-
на, Элвин. А в одном из сел  растет
девочка Венера.

Всего в прошлом году в районе
родилось 279 детей. Это на три ре-
бенка меньше, чем в 2005 году.

Зарегистрировано 213 браков и
121 развод (для сравнения: в 2005
году браков было 178, разводов –
113).

На усыновление детей решились
три семьи (в 2005 году усыновлений
не было).

В ушедшем году умерло 562 че-
ловека, что на 39 меньше предыду-
щего года.

Журналы
и газеты
для детей и взрослых будут

приходить в Красноярскую биб-
лиотеку в новом году.

Подписку на четыре издания по-
дарила библиотеке Ереминская
сельская администрация, и еще два
журнала будут радовать жителей
благодаря частным предпринимате-
лям А. Соловьеву и Н. Демину.

Профессия животновода для сельского хозяйства
очень важна. Однако для молодых людей она непре-
стижна. Оттого в животноводстве в основном тру-
дятся люди с большим стажем, привыкшие к нелег-
ким условиям труда.
Олег Александрович РАТЕНКОВ начал работать

скотником еще до армии и после службы, в 1993
году, вернулся на Большереченскую ферму. За это
время он не получил ни одного нарекания. Живот-
ные на ферме всегда вовремя накормлены и ухоже-
ны.
От работы скотника зависят надои – как гово-Спартакиада

учителей
Очередной ее этап прошел 12

января в СК «Факел».
Учителя из семи школ района со-

ревновались в волейболе. «Бронзо-
выми» призерами стали педагоги из
Ельцовки. В борьбе за первое-вто-
рое места у команды ТСШ № 2 вы-
играли красноярцы.

Предыдущий этап спартакиады
проходил  22 декабря в спортзале
ТСШ № 2,  где учителя семи школ
соревновались в стритболе. Третье
место заняли учителя из Ельцовки,
на второе вышли усть-гавриловцы,
и первыми стали учителя Зеленопо-
лянской школы.

Новости.
События.

Факты Целевой набор
в вузы

Залогом успешного развития лю-
бой организации или предприятия
является грамотная кадровая поли-
тика. От того, как она будет выст-
роена, зависит бесперебойная и ка-
чественная работа предприятия.
Обеспечить учреждения, организа-
ции и предприятия района необхо-
димыми специалистами призван
целевой набор в вузы.
Об его условиях рассказывает

председатель комитета по образо-
ванию администрации района А.С.
ТУПИ КИН :
- Принять участие в целевом

наборе могут только те выпускни-
ки, которые окончат школу в этом
году. Для начала всем желающим
надо обратиться к директорам
школ за образцами необходимых
документов. В заявлении родители
должны указать, какой специаль-
ности будет обучаться их ребенок,
приложить ходатайство от органи-
зации, которая обязуется через пять
лет принять на работу выпускни-
ка вуза. Заявление будет рассмот-
рено комиссией из заместителей
главы администрации района.
Сдача претендентом ЕГЭ на

«тройку» лишает его  шанса на по-
ступление. Во внимание принима-
ются и результаты участия в рай-
онных и краевых олимпиадах, а
также отсутствие «троек»  в аттес-
тате. В случае, если у претендентов
одинаковое количество набранных
баллов по ЕГЭ, предпочтение от-
дается ребенку из многодетной или
малообеспеченной семьи.
 С родителями и учеником ад-

министрация района заключает
договор, по которому будущий спе-
циалист должен будет по оконча-
нии вуза работать на предприятии,
давшем ему направление.
Необходимые документы прини-

маются до 15 февраля. Предприя-
тия, которые будут нуждаться в спе-
циалистах через пять лет, также
могут подавать заявки до указан-
ной даты. После чего все докумен-
ты будут отправлены в Управление
Алтайского края по образованию
и делам молодежи, куда от Троиц-
кого района ежегодно посылают
около сорока заявлений. Естествен-
но, что не все смогут поступить по
целевому набору.
Распределение по целевым мес-

там происходит во второй полови-
не июня, и институты формируют
на них конкурс не более двух че-
ловек на место, когда уже извест-
ны результаты ЕГЭ. Экзамены аби-
туриенты из целевого набора сда-
ют на общих основаниях.

Записал Андрей ТИМОХИН.

Абитуриенту-2007

Ваш вопрос – наш ответ

«Штрафуют ли уже водителей,
перевозящих детей без специальных
кресел?            А.И., с. Троицкое».
Отвечает начальник ОГАИ Тро-

ицкого РОВД Е.А. Дергачев:
-С 1 января 2007 года вступили

в законную силу изменения, вне-
сенные в ПДД в 2006 году. Соот-
ветственно, начали действовать
штрафные санкции против води-
телей, которые перевозят детей без
специальных кресел.

Напомню, что перевозка детей
допускается при условии обеспе-
чения их безопасности с учетом
особенностей конструкции транс-
портного средства.
Перевозка детей до двенадцати

лет в транспортных средствах, обо-
рудованных ремнями безопаснос-
ти, должна осуществляться с ис-
пользованием специальных детс-
ких удерживающих устройств, со-
ответствующих росту и весу ребен-

ка, или иных средств, позволяющих
пристегнуть ребенка с помощью
ремней безопасности. А на пере-
днем сиденье легкового автомоби-
ля – только с использованием спе-
циальных детских удерживающих
устройств. Штраф за нарушение
небольшой – 100 рублей. В нашем
районе пока никто не оштрафован.
Владельцы иномарок и отечествен-
ных автомобилей перевозят детей
согласно правилам.

рится, у коровы молоко на языке. Большереченское
отделение ООО «Петровский» считается лучшим в
хозяйстве по надоям молока. В этом заслуга и Олега
Александровича.
Когда мы приехали в Большую Речку, Олег рас-

чищал снег во дворе своего дома. Ему помогал пя-
тилетний сын Женя.
О том, как живут и трудятся животноводы в Боль-

шой Речке, читайте на 3-й странице в материале
нашего корреспондента «Будут деньги – будет и сти-
мул работать…».

Фото Владимира КОНЮХОВА.

Когда с папой мы вдвоем, нам бураны нипочем



На земле троицкой2 16 января 2007 г.

Человек. Общество. Проблемы. Детский вопрос

СИМПАТИЧНЫЕ БЕЛОБРЫ-
СЕНЬКИЕ, с пухлыми щечками
ребятишки, как горох, высыпали
нам навстречу. В небольшом доми-
ке, где царили чистота и уют, было
жарко натоплено.
-Да вот газ у нас кончился, при-

шлось на печи обед готовить, еще
раз ее подтопить, - объясняет сму-
щенная хозяйка дома Людмила
Александровна Бабенко. Гостей она
не ждала, поэтому очень волнова-
лась. Да и повод для волнения был
основательный: мы приехали по-
смотреть, как живется в этой се-
мье троим детям, взятым  под опе-
ку  сожителями Людмилой Алек-
сандровной Бабенко и Василием
Викторовичем Вьюшковым  четы-
ре месяца назад  из Бийского при-
юта.
Сожители – слово какое-то не-

уютное. Людмила Александровна и
Василий Викторович, несмотря на
существенную разницу в возрасте,
живут вместе в мире и согласии
уже двенадцатый год. Сын Людми-
лы Александровны Игорь, уже
взрослый, вполне самостоятельный
человек, обосновался  в городе. А у
Василия Викторовича детей нет.
-Он давно мечтал о том, чтобы

взять на воспитание ребенка из
приюта, - рассказывает хозяйка
дома. – А тут еще по краевому те-
левидению стали программу пока-
зывать «Я пришел на эту землю»,
которую без душевной боли смот-
реть трудно. Вот мы и решили с
Василием: возьмем себе малыша,
будет чем заняться, а то уже скуч-
но стало одним-то…...
Семь месяцев назад супруги (а

по-другому их не назовешь, хоть и
нет у них штампа в паспорте) вста-
ли на очередь на усыновление ре-
бенка.
-Ждать пришлось долго, оказы-

вается, процедура усыновления не
такая простая, - признается Васи-
лий Викторович. – Но вот однаж-
ды справляемся, как обычно, как
там продвигается наша очередь, а
инспектор по охране прав детства
комитета по образованию Елена
Николаевна Рощупкина объявля-
ет: есть хорошие, здоровые дети, но
их сразу трое: две сестрички и бра-
тик. Разлучать семью не принято.
Предложение взять сразу троих

детей для нас было таким неожи-

В Троицкой детской библио-
теке подвели итоги года и оп-
ределили самых активных чи-
тателей.
Среди ребят младшей группы

больше всего книг прочитала
школьница Алина Пищик. В сред-
ней группе – Дима Соболев и Ти-
хон Федоров. А Игорь Бондарен-
ко и Настя Лобко – лучшие чита-
тели старшей группы детской
библиотеки.

И зачем я на свет появился?!

данным, что мы сразу не смогли
дать ответ. Мы ведь мечтали толь-
ко об одном ребенке. Да и жилье у
нас, как видите, довольно тесное для
такой большой семьи. Но посове-
товались с моей старшей сестрой
Татьяной, которая воспитывает
пятерых собственных детей и взя-
ла под опеку маленькую внучку
после гибели дочери. Она нас и
убедила: берите троих детей, не
бойтесь, справитесь. Старшая девоч-
ка уже в школе учится, будет по-
могать воспитывать младших ре-
бят. В общем, так вот мы и реши-
лись стать многодетной семьей.…
Е.Н. Рощупкина дала  приемным

родителям практический совет: не
усыновлять детей, а оформить опе-
ку. Сути дела это не меняет, зато
при опекунстве есть существенная
материальная поддержка  со сто-
роны государства. А растить троих
детей на небольшую зарплату
очень непросто. Супруги почув-
ствовали это буквально с первых
дней.
-Когда забирали детей из при-

юта, нам предложили вернуть
одежду с ребят, - рассказывает
Людмила Александровна. – Мы не
были к этому готовы. Пришлось
залезть в долги, чтобы одеть-обуть
детей. Старшую девочку надо было,
кроме того, собрать в школу. В об-
щем, нелегко нам пришлось. Род-
ственники с одеждой помогли на
первых порах. А когда мы в пер-
вый раз получили пособие по опе-
кунству, сразу на всех закупили
теплую одежду и обувь…...
Малыши, услышав наш разговор,

тут же притащили обновки, чтобы
похвалиться ими. Особенно доволь-
на была нарядами самая младшая.
-Она никогда не видела наряд-

ной одежды, поэтому в восторг
приходила даже от тех вещей, что
достались ей «по наследству» от
детей наших родственников, - по-
яснила мама Люда.
Кстати, мамой и папой двое

младших детей их стали называть
практически сразу, почувствовав
искреннюю о них заботу со сторо-
ны приемных родителей. И только

старшая девочка пока не решается
назвать Людмилу мамой. Наверное,
ей для этого нужно больше време-
ни, не обижается Людмила Алек-
сандровна.
ЧЕТЫРЕ МЕСЯЦА – СРОК

ДЛЯ АДАПТАЦИИ как детей, так
и приемных родителей совсем не-
большой. При этом неизвестно, у
кого привыкание к новым услови-
ям жизни идет труднее.
-В первый месяц с ног валилась

от усталости, - вспоминает Люд-
мила. – У нас хозяйство большое
очень, управляться с ним осенью
приходится одной – Василий во
время уборки чуть не сутками на
току с зерном работает, домой толь-
ко переночевать приходит. А тут
надо троих детей накормить, по-
мыть, постирать на них. Сейчас я,
конечно, уже привыкла к такому
режиму дня.
А привыкать новоиспеченным

родителям пришлось не только к
новым нагрузкам и новым домаш-
ним хлопотам. Они учились об-
щаться с детьми, которые выросли

в неблагополучной семье, предос-
тавленные сами себе.
-Младших пока нельзя оставлять

без присмотра дома, - рассказыва-
ет Людмила Александровна. – Наш
сынок пару раз уже успел развес-
ти костер у печки. У всех детей на
теле есть следы от ожогов, навер-
ное, такие костры они разводили и
раньше. А малышку пока еще не
отучили тащить в рот все, что уви-
дит на полу. Боюсь, что может про-
глотить что-нибудь.
Василий Викторович  не может

избавиться от острого чувства жа-
лости к этим детям.
-Они не хотят есть хлеб, мясо –

не приучены к этим продуктам, -
вздыхает он. –  Любимая их еда –
печеная на плите картошка.…
-Да, пшенную кашу на молоке

ели неохотно, а когда корова отдо-
илась, сварила как-то  на воде,  и
дети заявили: эта каша гораздо
вкуснее! – со смехом вспомнила
Людмила. – Думаю, через год у них
сотрется из памяти прошлая
жизнь.…
Дети, действительно, на удивле-

ние неплохие, хоть их и называют
педагогически запущенными. Стар-
шая девочка учится в школе хоро-
шо. Она поспешила продемонстри-
ровать нам дневник, где чаще все-
го встречается оценка «5». Сообра-
зительны и трудолюбивы младшие
дети. Они охотно помогают роди-
телям по хозяйству. Поэтому по-
нятно, почему Людмила и Василий
смотрят в будущее с оптимизмом.
Они уверены, что смогут согреть
души этих брошенных родителя-
ми детей теплом своих сердец, на-
учат ценить заботу и тепло домаш-
него очага. А главное – помогут им
вырасти хорошими людьми.
Кое-кто из недоброжелательных

односельчан вслух завидует: сколь-
ко же они будут получать денег за
опекунство! Что ж, этот способ
«разбогатеть» доступен всем. Чем
больше найдется желающих при-
ютить у себя брошенных детей, тем
здоровее будет наше общество.
Мы уходили от Людмилы и Ва-

силия со спокойной душой: этим
детям повезло с приемными роди-
телями.
-Сегодня ночью елку будем ус-

танавливать в зале, - сообщил Ва-
силий Викторович. – Хотим сюр-
приз ребятишкам сделать. Утром их
будут ждать подарки под елкой.
Такого в их жизни еще не было,
хочется ребят порадовать…

Галина МИРОНОВА.

Ответить на этот детский вопрос могут не многие из нас.
Но все-таки есть такие люди!

Василий и Людмила по понятной причине просили не фотографировать детей.
Пусть их никто не беспокоит, а этот дом станет им родным.           Фото Владимира КОНЮХОВА.

Кто много читает – много знает

Сереже КОСЕНКО шесть лет. Первый раз он при-
шел в детскую библиотеку, когда ему было четы-
ре года. Вернее, его привела бабушка. Сережа выби-
рал книжки, а она читала ему сказки. В пять лет Сережа
освоил азбуку и стал читать самостоятельно.
3 января Троицкая детская библиотека провела для

юных читателей день сюрпризов. Под елкой стояла ко-
робка со сладостями, и каждый мог угоститься конфет-
кой. Еще в этот день определился первый читатель года.
Сережа Косенко пришел за любимой сказкой самым
первым. А всего он прочитал за прошлый год при помо-
щи бабушки 67 книг!

Фото из архива Троицкой детской библиотеки.

Акция добра и милосердия
прошла в конце прошлого года в ТСШ № 2

Младших школьников не оста-
вил равнодушным призыв замес-
тителя директора по воспитатель-
ной работе Е.Ф. Самборской: «По-
участвуем в акции «Единство и
милосердие!» Буквально на следу-
ющий день ее кабинет был просто
завален игрушками, детскими
книжками и играми. Целый день
двери кабинета не закрывались.
Кто-то просил подарить свою

игрушку маленькой девочке; кто-
то хотел, чтобы его подарок вместе
с письмом попал в руки мальчика
постарше; кто-то молча отдавал
книжки и, смутившись, убегал.
Больше всего игрушек и книжек

принесли ученики начальной шко-
лы, а вот старшеклассники немно-
го поотстали от них. Искренне на-
деемся, что у них просто уже не
осталось мягких игрушек, так как
они их все уже раздарили. Но, без
всякого сомнения, дети и их роди-
тели, откликнувшиеся на призыв, –
добрые, отзывчивые, сердечные
люди.
Во время акции было собрано 35

детских книг и 90 игрушек.
Мы благодарим всех ребят и ро-

дителей, которые приняли участие
в этой акции.  Большое вам спаси-
бо!

Студия ДЮЦ «Зеленый луч».

«Здравствуй, незнакомый друг!» - так начинаются почти все письма
ребят-пятиклассников из ТСШ № 2, которые они вместе с мягкими
игрушками, книгами и настольными играми собрали в одну из больниц
г. Барнаула, где, как сообщила начальник отдела по делам молодежи
администрации района Н.А. Яковлева, лечатся дети с очень тяжелыми
заболеваниями.
Среди этих детей, между прочим, есть и ребята из Троицкого района.



На земле троицкой 316 января 2007 г.

Дела крестьянские

В СЕЛЕ БОЛЬШАЯ РЕЧКА
всего 62 двора, здесь живут 270
человек. Все производство –
это животноводческая ферма да
полеводческая бригада ООО
«Петровский».
Об итогах ушедшего года

Большереченского отделения
рассказывает управляющий
И.И. ЖЕЛЕЗНОВ (на снимке):
-Прошедший год показался

тяжелым. Сначала на ферме
было холодно и голодно: кор-
ма привозные, вода в поилках
замерзала. Весна тоже выдалась
холодная, травы не было.
Посевная прошла почти в

срок. Виды на урожай были не
сказать, что хорошие, но сред-

Не хлебом
единым

ОБЫКНОВЕННОЕ… ЧУДО

Б Л А Г О Д А Р И М
Новый год – это особенный

праздник. Его с замиранием серд-
ца и новыми планами на будущее
ждет каждый человек, а особенно
дети. Ведь они еще верят в чудеса
и доброго Деда Мороза.
И эти ожидания не остались на-

прасными. Помогли заполнить
корзину Деда Мороза сладостями
предприниматели Надежда Нико-
лаевна Архипова и Николай Ива-
нович Шаталов. В приобретении
сувениров оказали материальную
помощь руководители фермерских
хозяйств Геннадий Давыдович
Кербер и Александр Николаевич
Шмальц.
Не осталась в стороне и Вален-

тина Федоровна Горшкова, наш по-
стоянный спонсор. Она и люстры
купит, и школьную столовую по-
судой пополнит, и любое мероп-
риятие проспонсирует.
Но особую благодарность хочет-

ся выразить директору ООО «Ал-
тай» Сергею Борисовичу Карачен-
цеву. Незадолго до Нового года за-
пасы школьной столовой попол-
нились растительным маслом – 54
литра. Для проведения новогодней
елки он выделил 1000 рублей. На
них были приобретены призы для
проведения развлекательных ме-
роприятий. Но главный сюрприз
ждал впереди. Однажды, посмотрев,
как выступают наши дети, он по-
дарил DVD-видеоплейер, караоке
и новый микрофон.
Администрация Усть-Гавриловс-

кой средней школы и родительский
комитет благодарят всех, кто не
остался в стороне и помог школе
Новый год сделать действительно
праздником.

Впечатления

Светлая память...
Несколько дней назад на

53-м году жизни скончалась
Ланкина Любовь Иванов-
на.
Она родилась в г. Кемеро-

во в 1954 году. В 1969 году,
окончив школу, поступила в
Тальменское медицинское
училище.
Свою трудовую деятель-

ность начала в 1972 году в
должности медицинской се-
стры в Троицкой ЦРБ. В 1981
году принята в Троицкий
психоневрологической ин-
тернат постовой медицинс-
кой сестрой.
За время работы показа-

ла себя грамотным, добросо-
вестным специалистом, на-
дежным товарищем, готовым
в любую минуту прийти на
помощь.
Неоднократно поощрялась

руководством дома-интер-
ната. По достижении пенси-
онного возраста, несмотря на
серьезное заболевание, про-
должала работать.
При всех тяготах жизни

(одна воспитала троих детей,
пережила тяжелую болезнь
и смерть сына) она была ду-
шой компании, всегда была
весела, добра, оптимистична.
Ее любили больные и уважа-
ли коллеги.
Память о Любови Иванов-

не сохранится в наших сер-
дцах. Мы глубоко скорбим и
выражаем искреннее собо-
лезнование ее родным и
близким.

Коллектив психоневро-
логического интерната.

Будут деньги – будет и стимул работать
ние. Однако уборочную затяну-
ли из-за непогоды и нехватки
денег и в результате получили
5-6 центнеров с гектара.
Осенью в животноводстве

дела пошли получше, и в це-
лом сработали неплохо – в
среднем получили 3100 литров
молока на одну корову. Особен-
но отличились Любовь Ратен-
кова, работающая с группой
первотелок, доярки Ирина Во-
робьева и Людмила Шестако-
ва. Среди скотников хороших
результатов добились Олег Ра-
тенков, Сергей Бабиченко.

-Иван Иванович, Вам как уп-
равляющему, наверное, прихо-
дится решать почти все пробле-
мы своего села. Какая из них
самая непростая?
-Заготовка сена для частни-

ков. Дело в том, что для хозяй-
ства заготовка сена идет цент-
рализованно. А жителям села –
каждому отдельно. А тут еще
дожди пошли. Вот и косили
траву в сентябре. Ведь за лю-
дей душой болеешь. Они жи-
вут только за счет своего хо-
зяйства. И если у человека дома
неполадки, то это отразится на
работе.
-Чего вы ждете от нового

года?
-Конечно же, только хороше-

го, но как сложится... …Вот сено
до сих пор не вывезли. Вроде, и
погода балует – снега нет. Знай
себе, вывози. Да денег нет – нет
и солярки. Вроде, сейчас доим
неплохо, деньги за молоко ре-
гулярно поступают. Литр моло-
ка 8 рублей 50 копеек стоит. А
все равно средств не хватает.
В новом году хочется поже-

лать всем счастья, здоровья, чтоб
у всех зарплата была хорошая.
Будут деньги – будет и стимул
работать.

Наталья ТРОФИМОВА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

На снимке справа: Сергей
Владимирович БАБИЧЕНКО –
ветврач Большереченского от-
деления ООО «Петровский».
Как у любого врача, его рабо-
чий день начинается с обхода.
Только его подопечные не мо-
гут словами рассказать о недо-
моганиях. Поэтому он внима-
тельно осматривает животных
на ферме, даже в выходные дни.
Его сын Сергей после окон-

чания школы решил остаться в
селе и уже второй год работает
на ферме. О нем отзываются
как о добросовестном, дисцип-
линированном скотнике.

Письмо в газету

СЕЛО НАШЕ старинное, краси-
вое, с широкими улицами. В 80-е
годы оно было одним из крупней-
ших в районе, хорошели усадьбы,
строились мастерские и фермы, ас-
фальтировались главные улицы, а
как начались реформы 90-х годов,
все  стало приходить в упадок.
И если сегодня в селе теплится

жизнь, то это во многом благодаря
главе сельской администрации С.А.
Музгину. Свои силы и знания, ду-
шевную теплоту он отдает земля-
кам, старается помочь каждому, кто
к нему обращается, молодым или
пожилым, для него нет второсте-
пенных вопросов. Земляки его ува-
жают, а ветераны любят. Недавно в
селе в двух местах произошли ава-
рии в водопроводных сетях. Благо-
даря стараниям главы прорывы
были ликвидированы за один день.
Сергей Алексеевич еще и актив-

ный читатель библиотеки. Сельс-
кая администрация постоянно по-
могает библиотеке подпиской, еже-
годно нам выписывают не менее
четырех изданий. Специалисты ад-
министрации – тоже постоянные
читатели, а еще и помощники в
проведении мероприятий.
Библиотека тесно сотрудничает

со школой. Летом с детьми мы про-
водим экскурсии в окрестностях
села. Наша природа очень краси-
ва: березовые колки, овраги, рощи
вдоль реки. Пейзажи на закате сол-
нца неописуемой красоты, а сине-
ва неба – посмотришь и задох-
нешься от нахлынувшего блажен-
ства. Поэтому тянет земляков в
родные места, как бы далеко судь-
ба их ни занесла.
Когда-то наша речка была пол-

новодной, а сейчас измельчала, но
есть места глубокие и удивитель-

но красивые. Детям интересно на-
блюдать за бобровыми запрудами.
Вот где гениально все устроено, и
вода в этих местах чистая, струит-
ся звонким ручейком.
На берегу реки, недалеко от боб-

ровой запруды, есть родник. Вок-
руг растут березы, птицы поют, та-
кая благодать. Тропинка к нему
проторена, и мы с детьми летом
часто ходили к роднику.
В ноябре учитель географии М.Г.

Миляев и его ученики почистили
родник, огородили, теперь он бу-
дет поить людей чистой студеной
водой.
Но простым людям, которые

живут в крестьянских заботах, не-
когда на эту красоту полюбовать-
ся. И только зимой они могут по-
зволить себе отдохнуть, почитать. В
эти зимние дни читателей в биб-
лиотеке прибавляется.

Е.С. Ускова, наша читательница,
дарит нам книги из своей личной
библиотеки, да и дома ее книгами
пользуются многие соседи, библио-
тека у нее богатая. Елена Степанов-
на с детских лет любит читать, лю-
бимые книги –  классика, как рус-
ская, так и советская. Она приучи-
ла и своих детей к книге, чтение –
любимое занятие семьи. Многие
дети и молодежь увлекаются ком-
пьютером, а вот внучки Елены Сте-
пановны предпочтение отдают
книге и в подарок везут из города
бабушке новый детектив или на-
родный роман.
Вот такие живут в нашем селе

люди, с которыми приятно общать-
ся. Благодаря людям, их труду не-
заметному, скромному село живет.

Л. ТИТОВА,
заведующая Горновской
сельской библиотекой.

МОЕ СЕЛО – МОЯ СУДЬБА…

Согласитесь, Новый год – уди-
вительный праздник. В основном
все взрослое население Земли 365,
нет, 360 дней в году деловито, рас-
четливо, бережливо. Канун же но-
вогодних праздников всех преоб-
ражает. Все без исключения – и
взрослые, а особенно дети – ждут
чуда. Кто искренне, открыто, кто
тайно, в глубине души, но ждут. А
некоторые эти чудеса совершают
– для детей и даже не для своих.
Я открою детям Загайновской

школы секрет, что конфеты у Деда
Мороза в мешке были подарком
от предпринимателя Сергея Алек-
сеевича Солосина, хозяина попу-
лярного в селе магазина «Русь».
Елка сверкала разноцветными ог-
нями и блистала мишурой, и дети
впервые за 15 лет получили призы
за карнавальные костюмы благо-
даря содействию Зои Викторовны
Истрафиловой и спонсорской по-
мощи Загайновского лесничества

Троицкого сельского лесхоза (лес-
ничий Ю.М. Истрафилов) и Яр-
ковского лесничества Боровлянс-
кого лесхоза (лесничий К.Т. Муза-
ев).
Ребятишки начальных классов с

нетерпением ждали 4 января. В этот
день их пригласили на елку в РДК.
Сама поездка – уже событие, а тут
театрализованное представление,
подарки...… Здорово! Но праздник
мог бы закончиться, так и не на-
чавшись. Машина сельской адми-
нистрации сломана, ехать не на чем.
Обидно, хоть плачь. Позвонили в
Лесной, помощник лесничего В.Л.
Овчинников обещал помочь, К.Т.
Музаев подтвердил решение, и бла-
годаря им и шоферу М.С. Лапкину
ребята попали  на районную елку.
По дороге домой делились впечат-
лениями:
-А мне хрюшка понравилась, она

такая прикольная!
-Сашу по голове погладила...…

-А меня вот обняла и к елке под-
вела.
-А мне Баба Яга понравилась.

Правда же, это дяденька был?
-И эта кикимора тоже здоровс-

кая, беленькая, пушистенькая.
-Юля приз выиграла, а Кате и

Саше за костюмы по шоколадке
дали...…
Герою повести Александра Гри-

на принадлежат такие слова: «Есть
одна нехитрая истина. Она в том,
чтобы делать так называемые чу-
деса своими руками».
Еще не могу умолчать об одном

чуде (коллеги меня поймут): сто-
имость бензина оплатил комитет
по образованию. Если бы эти чу-
деса не были ими, а стали обыден-
ностью для сельских ребятишек,
наверное, было бы неплохо. Но пока
это все-таки чудеса!

С.БРЮХАНОВА,
заместитель директора

Зайгановской средней школы.

Великолепное
представление!
4 января мы с моей четырехлет-

ней внучкой побывали на новогод-
нем представлении в районном
Доме культуры. Оно было не про-
сто замечательным, а даже лучше,
чем мне доводилось увидеть в го-
роде. Великолепная игра артистов,
костюмы, сказочная атмосфера –
восторг детей – все это как нельзя
лучше подходило для новогоднего
праздника.
Жаль только, что в тот день на

представлении было мало зрителей.
Но и дети, и взрослые были очень
довольны, как замечательно, про-
фессионально поставлено и сыгра-
но новогоднее представление. За
это мы и благодарим артистов, по-
даривших нам праздник.

Т.ФАДЕЕВА.
С.Ельцовка.
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 муниципальное образование
Троицкий район Алтайского края

Цена свободная.

С днем
рождения!

На земле троицкой

ПРОДАЕТСЯ действующий про-
дуктовый МАГАЗИН в с. Троицкое
(пер.Пролетарский,20), общая
площадь 216 кв.м, центр.отопле-
ние, вневедомственная охрана.

Справки по т.8-960-958-56-74.

П Р О Д АЮ :
-коня (рысак с родословной) с

упряжью, кузов самосвала 4509.
Т.36-7-64.
-щенков немецкой овчарки. Т.(8-

230) 25-3-34.
-молодую говядину (забой по до-

говоренности). Т.т.8-961-239-36-33,
30-3-49.
-свинину по 90 руб./кг. Свердло-

ва,1-1, т.27-0-23.
-мясо. Т.8-913-238-65-34.
-свинину, говядину. Т. 22-2-56.
-мясо, отруби. ДОСТАВКА. ГРУ-

ЗОПЕРЕВОЗКИ. Т.21-0-19.

СДАЮ 3-комн.квартиру (печн.
отопление). Т.21-0-77.

КУПЛЮ «Sony Ericson» К-700.
Т. 8-913-084-80-78.

Поздравляем с 70-летием
нашу дорогую

Марию Семеновну ШАХОВУ!
Пусть твоя нежность

не гаснет с годами,
Пусть сохранится

в душе теплота,
Пусть долгие годы

живут вместе с нами
Чуткость твоя и твоя доброта.
Муж, сын, дочь, сноха, зять,

две внучки, правнук.

Поздравляем с юбилеем
нашу дорогую

Галину Яковлевну
НЕКРАСОВУ!

Желаем уюта, добра и тепла,
Чтоб все неудачи

сгорели дотла,
Чтоб жить не тужить

до ста лет довелось.
Пусть сбудется все,

что еще не сбылось.
Родные.

В соответствии со ст. 374 Налогового кодекса РФ объектом налогообложения
для российских организаций признается движимое и недвижимое имущество
(включая имущество, переданное во временное владение, пользование, распоря-
жение или доверительное управление, внесенное в совместную деятельность),
учитываемое на балансе в качестве объектов основных средств в соответствии
с установленным порядком ведения бухгалтерского учета.

Правила ведения бухгалтерского учета основных средств регламентируются, в
частности, утвержденным приказом Минфина России от 30.03.2001 года №т 26н
Положением по бухгалтерскому учету «Учет основных средств» ПБУ 6/01 (далее
– ПБУ 6/01).

В отношении объектов жилищного фонда были внесены изменения в ПБУ 6/01
приказом Минфина от 12.12.2005 года № 147н «О внесении изменений в поло-
жение по бухгалтерскому учету «Учет основных средств» ПБУ 6/01», в соответ-
ствии с которыми объекты жилищного фонда исключены из объектов, погашение
стоимости которых посредством начисления амортизации не предусмотрено.
При этом указанные изменения вступили в силу, начиная с бухгалтерской отчет-
ности 2006 года.

Таким образом, амортизация должна начисляться в отношении объектов жил-
фонда, принятых к бухучету в качестве объектов основных средств после 1 янва-
ря 2006 года, а по объектам, поставленным на баланс до 1 января 2006 года,
организации продолжают начислять в конце года износ.

Кроме того, следует обратить внимание на внесенные приказом Минфина Рос-
сии от 12.12.2005 г. № 147н в пункт 4 ПБУ 6/01 изменения, в соответствии с
которыми критериями принятия актива к бухгалтерскому учету в качестве основ-
ных средств признаются:

- предназначение объекта для использования в производстве продукции, при
выполнении работ или оказании услуг, для управленческих нужд организации
либо для предоставления организацией за плату во временное владение и пользо-
вание или во временное пользование;

-  предназначение объекта для использования в течение длительного времени,
то есть срока продолжительностью свыше 12 месяцев или обычного операцион-
ного цикла, если он превышает 12 месяцев;

- не предполагается последующая перепродажа данного объекта организаци-
ей;

- способность объекта приносить организации экономические выгоды (доход)
в будущем.

Данные изменения, в том числе, касаются:
-  перевода движимого имущества в состав основных средств и, как следствие,

включения   указанного    имущества   в    состав    налогооблагаемого   налогом
на имущество организаций при одновременном выполнении условий, установ-
ленных пунктом 4 ПБУ 6/01;

-  определения объектов капитального строительства или приобретенных по
договору купли-продажи как объектов недвижимого имущества, обладающих всеми
признаками основных средств.

Если объект капитального строительства, первоначальная стоимость которого
сформирована на дату передачи документов на государственную регистрацию
прав собственности, передан по акту приема-передачи в эксплуатацию и органи-

В декабре в операционном
зале Троицкого почтамта была
организована выставка коллек-
ций марок троицких филатели-
стов: Галины Никульшиной,
Сергея Бодрика, Александра
Геращенко. Первыми посетите-
лями выставки стали пятикласс-
ники ТСШ № 1.
Начальник Троицкого по-

чтамта  М.П. Августов расска-
зал школьникам о том, как в
1857 году в России появилась
первая почтовая марка, утверж-
денная императором Алексан-
дром II, об ее истории и о том,
как увлекательна филателия.
Кроме коллекций, на экспо-

зиции были выставлены марки,
имеющиеся на почте в прода-
же. На вопросы, возникавшие у
детей, о том, какие бывают мар-
ки и как приобрести марку на
интересующую тему, отвечала

Святые песнопения
и патриотические

песни
9 января в Новоалтайске про-

шел первый этап конкурса-фес-
тиваля «Юные голоса Алтая», по-
священного Рождеству Христову.
Конкурс проводит Алтайская
епархия.
Приняли участие в фестивале

десять детских коллективов из
разных районов края. В основном
это учащиеся воскресных школ.
Хор Троицкой детской школы

искусств, существующий всего
три месяца, также принял в нем
участие. Руководит хором препо-
даватель ДШИ О.В. Пяткова.
Директор школы С.И. ШЛЫ-

КОВА рассказывает:
-За месяц до выступления мы

взяли в Свято-Троицкой церкви
ноты двух богослужебных песен
и разучили их. Детям петь их было
трудно, но все же интересно. Ра-
зучили также две патриотические
песни. Зрители, пришедшие на
концерт, оценили старание наших
учащихся и отметили, что для
светской школы исполнение бо-
гослужебных песен было непло-
хим. В результате наш хор занял
четвертое место. В заключение
концерта перед зрителями выс-
тупил и наш фольклорный ан-
самбль.

Нам подан образ
и пример

С древних времен праздник Кре-
щения Господня назывался днем
Просвещения и праздником Светов,
потому что Бог есть Свет и явился
просветить  «сидящих во тьме и
сени смертней» и спасти по благо-
дати падший человеческий род.

Почему этот праздник еще назы-
вается Богоявлением? Потому, что
при Крещении Господа явилась
миру Пресвятая Троица. Бог-Отец
глаголил с небес о Сыне, Сын кре-
стился от святого Предтечи Господ-
ня Иоанна, и Дух Святой сошел на
Сына в виде голубя.

Начало праздника Крещения вос-
ходит к апостольским временам.
Все великие отцы Церкви – Григо-
рий Богослов, Иоанн Златоуст, Ам-
вросий Медиоланский, Иоанн Да-
маскин – проводили особые бесе-
ды о празднике Богоявления. Напи-
санные в те времена песнопения на
этот праздник поются и сейчас за
бого служением .  Преподобный
Иоанн Дамаскин говорил, что Гос-
подь крестился не потому, что Сам
имел нужду в очищении, но чтобы
«водами погребсти человеческий
грех», исполнить закон, открыть та-
инство Святой Троицы и, наконец,
освятить «водное естество» и по-
дать нам образ и пример Крещения.

Церковь показывает необходи-
мость Крещения для верующих во
Христа, внушает нам чувство глу-
бокой благодарности к Просветите-
лю и Очистителю нашего греховно-
го естества.

По данным Интернет-сайта
Саратовской епархии подготовила

Наталья ТРОФИМОВА.

Русь православная

19 января – Святое Богоявление.
Крещение Господа Бога

и Спаса нашего Иисуса Христа

Мир наших увлечений

Конечно,
интересно
все то, что
неизвестно!

инженер по маркетингу Е.В. Устюгова. Она рассказала де-
тям, что на почте можно сделать заказ на получение прак-
тически любой марки. Всех очень заинтересовало разно-
образие марок в сети Интернет, которые школьники с ин-
тересом разглядывали.
О своем увлечении филателией рассказал ребятам Алек-

сандр Геращенко, начавший коллекционировать марки в
детстве. Тогда он интересовался паровозами и поэтому стал
собирать марки с их изображением. Школьникам, желаю-
щим заняться коллекционированием, он подарил несколь-
ко марок из своей коллекции.

Андрей ТИМОХИН.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

зацией на объекте фактически ведется хозяйственная деятельность, полагаем,
что данный объект недвижимого имущества обладает всеми признаками основ-
ного средства, установленными пунктом 4 ПБУ 6/01. При этом пунктом 52 Мето-
дических указаний по бухгалтерскому учету основных средств указанные объек-
ты также классифицируются как основные средства, и, следовательно, вопрос об
учете их в составе  бухгалтерского  счета 01   «Основные  средства»   и  включе-
нии в  объект налогообложения по налогу на имущество организаций не должен
зависеть от волеизъявления налогоплательщика, а определяется экономической
сущностью объекта.

По сделкам купли-продажи объектов недвижимого имущества следует иметь
в виду, что согласно Положению по бухгалтерскому учету «Доходы организации»
(ПБУ 9/99), утвержденному Приказом Министерства финансов Российской Фе-
дерации от 06.05.1999 № 32н, поступления от продажи основных средств при-
знаются в бухгалтерском учете в порядке, аналогичном порядку признания в бух-
галтерском учете выручки.

При этом вопрос о переходе права собственности решается исходя из норм
гражданского законодательства.

Одновременно следует учитывать, что Положением по бухгалтерскому учету
«Доходы организации» (ПБУ 9/99) предусмотрено, что продавец не может спи-
сать данный объект с баланса и признать выручку от его реализации в бухгал-
терском учете до перехода прав на объект недвижимого имущества, следова-
тельно, факт государственной регистрации прав является основанием для пере-
вода покупателем в состав основных средств объекта недвижимого имущества
при условии сформированной первоначальной стоимости основного средства (в
том числе объектов незавершенного строительства, объектов недвижимого иму-
щества, требующих капитальных вложений на реконструкцию, модернизацию, тех-
ническое перевооружение).

Относительно государственной регистрации прав собственности на объекты
недвижимого имущества, предусмотренной Федеральным законом от 21.07.1997
№ 122-ФЗ «О государственной регистрации прав на недвижимое имущество и
сделок с ним», необходимо иметь в виду, что государственная регистрация соот-
ветствующих прав на объекты недвижимого имущества является обязательной,
однако она носит заявительный характер, в связи с чем, если учитываемые на
счете бухгалтерского учета 08 объекты недвижимого имущества, права на кото-
рые длительное время не регистрируются в соответствии с законодательством,
фактически используются организацией для производства продукции, оказания
услуг или управленческих нужд, указанное имущество должно подлежать налого-
обложению налогом на имущество организаций, поскольку такие факты в соот-
ветствии с действующим законодательством должны рассматриваться как укло-
нение от налогообложения.

В этой связи при установлении фактов неуплаты налога на имущество органи-
заций в связи с уклонением от государственной регистрации прав на объекты
недвижимого имущества при проведении контрольных мероприятий налоговыми
органами будут применяться предусмотренные статьей 122 Налогового кодекса
Российской Федерации меры ответственности при совершении умышленного
(по неосторожности) налогового правонарушения.

Межрайонная ИФНС России № 4 по Алтайскому краю.

Движимое и недвижимое имущество как  объекты основных средств

Наши консультации. Налоговая разъясняет




